

PRESENTACIÓN

El Archivo General de la Nación desea contribuir a un mayor y mejor entendimiento de la Revolución mexicana y aquí presenta una selección de documentos para invitar a estudiar tan importante acervo. Este periodo de nuestro pasado común está amenazado con la fatiga de las interpretaciones amparadas en su celebración. Fluyen demasiadas opiniones no fundamentadas en la evidencia empírica, excesos verbales sin el respaldo de las fuentes primarias.

Ricardo y Enrique Flores Magón, noviembre de 1906



El 26 de noviembre de 1906, la Secretaría de Estado y Despacho de Relaciones Exteriores formó un expediente con el número 3107 en el que se incluyeron los retratos de los hermanos Ricardo y Enrique Flores Magón, que fueron remitidos al cónsul general de México en Montreal, Canadá, para la identificación de los mismos. Contiene fotografías de los Flores Magón, tomadas al ser detenidos.

Gobernación, "Revoltosos magonistas", caja 4, exp. 5.



7379 Ricardo Flores Magón, 1º Corri. ult. aut. 240



7378 Enrique Flores Magón, 1º Corri. ult. aut. 241